
-------- Mensagem original --------

Assunto:Fwd: Re: Rodízio das FCCs - Coordenações sem FCC em julho
Data:2021-06-07 21:05
De:Direção CCNH <direcao.ccnh@ufabc.edu.br>

Para:Coordenadores Ccnh <coordenadores.ccnh@ufabc.edu.br>

Caros colegas,

Lamentamos a decisão da reitoria relativa ao rodízio das FCCs. As Direções de Centro foram apenas
informadas pelo Reitor da escolha feita pela sua equipe. 

---
Ronei Miotto

Diretor

Centro de Ciências Naturais e Humanas

Universidade Federal do ABC

http://ccnh.ufabc.edu.br

-------- Mensagem original --------

Assunto:Re: Rodízio das FCCs - Coordenações sem FCC em julho
Data:2021-06-01 15:28
De:Ronei Miotto <direcao.ccnh@ufabc.edu.br>

Para:Gabinete da SUGEPE <gabinete.sugepe@ufabc.edu.br>,
dacio.matheus@ufabc.edu.br, wagner.carvalho@ufabc.edu.br,
daniel.pansarelli@ufabc.edu.br, gabinete@ufabc.edu.br,
reitoria@ufabc.edu.br, daf.sugepe@ufabc.edu.br,
dpb.sugepe@ufabc.edu.br, rodrigo.cabrera@ufabc.edu.br,
eduardo.scorzoni@ufabc.edu.br, ronei.miotto@ufabc.edu.br,
paula.mello@ufabc.edu.br, harki.tanaka@ufabc.edu.br,
gabriela.marinho@ufabc.edu.br, marcelo.reyes@ufabc.edu.br,
raphael.camargo@ufabc.edu.br, fernanda.cardoso@ufabc.edu.br,
wesley.gois@ufabc.edu.br, charles.santos@ufabc.edu.br,
joao.gois@ufabc.edu.br, direcao.cecs@ufabc.edu.br,
direcao.cmcc@ufabc.edu.br, gabinete.prograd@ufabc.edu.br,
gabinete.propg@ufabc.edu.br

Prezados,

Espero que vocês e suas famílias estejam bem.

Como anteriormente feito de forma oral para o Reitor, a Direção do CCNH manifesta sua
contrariedade em relação ao procedimento escolhido. Entendemos que, tendo em vista que o ensino
de Graduação é um dos pilares da Universidade, a escolha mais adequada envolveria a retirada de
FGs1 de áreas meio, concedendo-as aos coordenadores de curso.

Entendemos as motivações da Reitoria e sua escolha, mas registramos nossa discordância.

Atenciosamente,
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Ronei Miotto

Em 01/06/2021 15:09, Gabinete da SUGEPE escreveu:

Boa tarde,

Informamos que, com o início do rodízio das FCCs, os cursos que ficarão sem a FCC no mês de julho serão:

- Coordenador(a) do Bacharelado em Matemática - Mauricio Richartz

- Coordenador(a) Adjunto(a) do Bacharelado em Ciências e Humanidades - Paula Priscila Braga

- Coordenador(a) da Licenciatura em Filosofia - André Luis La Salvia

- Coordenador(a) do Bacharelado em Química - André Sarto Polo

- Coordenador(a) do Bacharelado em Física - Eduardo Peres Novais de Sá

 SUGEPE informará os Coordenadores(as) e providenciará as Portarias. Os Centros/PROGRAD/PROPG não
precisarão realizar nenhuma ação quanto a formalização das dispensas e designações.

Atenciosamente,

Rodrigo Cabrera

---
Gabinete
Superintendência de Gestão de Pessoas
Universidade Federal do ABC

-------- Mensagem original --------

Assunto:Rodízio das FCCs
Data:01/06/2021 15:00
De:Gabinete da SUGEPE <gabinete.sugepe@ufabc.edu.br>

Para:Gabinete Sugepe <gabinete.sugepe@ufabc.edu.br>

Prezadas (os) Coordenadoras(es), 

Atualmente, a UFABC possui 25 coordenações de cursos específicos na graduação e 30
coordenações de programas de pós-graduação. Considerando também as funções que estão
vinculadas às coordenações dos bacharelados e licenciaturas interdisciplinares, totalizam-se 62
coordenações de cursos na Universidade. 

Além das 62 funções mencionadas, há, também, a necessidade de atribuição adicional de dois
postos de coordenação adjunta vinculados às Licenciaturas Interdisciplinares. Portanto, a UFABC
possui a necessidade instantânea de formalizar 64 funções de coordenadoras e coordenadores de
cursos na instituição. 

Contudo, a UFABC não dispõe, neste momento, de quantitativo suficiente para atribuir,
concomitantemente, as Funções Comissionadas de Coordenação de Curso (FCCs) a cada um(a)
dos(as) coordenadores(as) vinculados(as) aos cursos. Atualmente, a Universidade conta com 59
FCCs, que precisam atender às 64 funções já existentes. 

Ante a essa lastimável realidade, a gestão da Universidade tem pleiteado constantemente novas
FCCs para a UFABC junto ao Ministério da Educação. Todavia, o aporte dessas funções não parece
estar em um horizonte tão próximo, de acordo com respostas do próprio governo. 

Fwd:	Re:	Rodı́zio	das	FCCs	-	Coordenações	sem	FCC	em	julho 	

2	of	3 08/06/2021	08:45



Assim, considerando a situação vigente e a necessidade imediata de buscar caminhos para, dentro
das possibilidades institucionais, reduzir disparidades e minimizar prejuízos financeiros aos
coordenadores dos cursos que não são gratificados, a Reitoria, a partir de conversas com
diretorias de centros, Pró-reitorias de graduação e de pós-graduação e SUGEPE, decidiu que essas
FCCs operarão em modelo rodízio entre as coordenações, até que consigamos junto ao governo
federal todas as FCCs que vem sendo pleiteadas pela universidade. 

Atualmente, a UFABC lida com a defasagem de cinco FCCs, isso significa que cinco coordenadoras
(es) não recebem o valor referente às FCCs por suas funções de coordenação mensalmente. Com
o sistema de rodízio temporário, esse quantitativo será revezado entre todas as coordenações de
curso da universidade. Sendo assim, mensalmente, cinco coordenadores (as) deixarão de receber
em seus proventos a quantia da FCC, a qual será repassada a cinco dos coordenadores que não as
recebem. Esse revezamento ocorrerá com todas as coordenações, de maneira igualitária, para que
não haja maiores disparidades no processo. Esse modelo de atribuição das FCCs entra em vigor no
dia 1° de julho de 2021 e será iniciado pelas (os) coordenadoras (es) que ocupam FCC há mais
tempo. 

O revezamento das FCCs não afetará o mandato dos coordenadores e estes poderão continuar
exercendo suas atividades. 

Para possibilitar mais condições de planejamento aos coordenadores e às coordenadoras de
cursos, a Reitoria, por meio da SUGEPE, manterá contato com as coordenações e comunicará, com
a devida antecedência, sobre a organização dos rodízios mensais. 

A gestão da UFABC compreende que, apesar de ser um desenho mais justo para lidar com tal
realidade, a necessidade de encaminhar a situação nesses moldes não deixa de ser lamentável. O
corpo dirigente da instituição reitera perante este grupo de coordenadoras e coordenadores a
disposição e o ímpeto para permanecer cobrando soluções efetivas junto às instâncias
governamentais responsáveis e conta com apoio de todas e todos para reforçarmos a mobilização
coletiva em defesa das Universidades Federais brasileiras. 

Estamos à disposição para o esclarecimento de eventuais dúvidas.

Atenciosamente,
--
Superintendência de Gestão de Pessoas
Universidade Federal do ABC
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